



por Don Quel

nov 9/50 M
En esta Habana nuestra

Dato Histórico

Ahora que la Televisión es cosa mundial, y que ha llegado para quedarse (como decíase de la radio) la brevedad de su historia (breve como la de Mimí) hace que parezca remota, la era de su advenimiento. Por eso mi inseparable Massaguer me ha recordado que él, en febrero de 1932 lanzó sus caricaturas desde la Columbia Broadcasting Estación, hasta los populares almacenes de Gimbel, en New York.

Massaguer, posiblemente, fué el primer caricaturista personal, que transmitió sus "charges" a través del "video", —que lo "vide" yo.

*

M, nov 9/50



PATRIMONIO
DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR
DE LA HABANA